

## Eilantrag

### Kunstprojekt zur Erinnerung an eine frühere Nutzung des Areals der ehemaligen Bayernkaserne

#### Antrag:

Der BA12 bittet die LHM einen Teil der noch vorhandenen bemalten Mauer entlang der Heidemannstraße zu erhalten (östlich der Heidemannstraße 60). Weiter bittet der BA12 das Baureferat zusammen mit der Kunstkommission Teile der Mauer an anderer Stelle wiederaufzubauen oder Einzelteile daraus in ein größeres Kunstwerk einzuarbeiten (Fotos von Teilen der noch bestehenden Mauer siehe unten) - als Erinnerung an die Nutzung des Areals als große Erstaufnahmeeinrichtung für Flüchtlinge (ab 2011), vor allem auch für viele unbegleitete minderjährige Flüchtlinge.



Vor dieser Mauer konnten die Geflüchteten den grauen und oft monotonen Alltag im Inneren der Kaserne bei kleinen Festen mit Musik und Tanz zeitweilig vergessen.



Das Baureferat wird gebeten zu überprüfen, ob diese Erinnerungsstätte im Rahmen des vom BA 12 geforderten Gedenkortes verwirklicht werden kann (BA-Antrag aus Oktober 2021 - Gedenkort Bayernkaserne, Vorgangsnummer 20-26/T023076).

Wir bitten, diesen Antrag zeitnah zu bearbeiten, da laut Auskunft des Planungsreferats der Abriss der Mauer eventuell schon in den nächsten Wochen ansteht.

**Initiative:**

Ines Steinheimer  
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen